



Convenio sobre jurisdicción militar firmado entre la Santa Sede y el Estado español

Se restablece el Vicariato General que gozará de la dignidad archiepiscopal

SAN SEBASTIAN.—La Oficina de Información Diplomática ha facilitado la siguiente nota:

El pasado día 5 tuvo lugar, en uno de los salones del Vaticano, la firma de un Convenio sobre jurisdicción castrense entre la Santa Sede y España.

Fueron firmantes de este documento jurídico, que viene a regular canónicamente la jurisdicción castrense en nuestro país y la asistencia espiritual de las fuerzas armadas, S. E. Reverendísimo monseñor Domingo Tardini, secretario de la Sagrada Congregación para los asuntos eclesiásticos extraordinarios, por parte de la Santa Sede, y el excelentísimo señor don Joaquín Ruiz Jiménez, embajador extraordinario cerca de Su Santidad, en nombre del Gobierno español.

Antecedentes

La Jurisdicción Castrense en España tiene larga y secular tradición. Fué creada por vez primera en 1645, por Breve de Su Santidad Inocencio X, durante el reinado de Felipe IV, y desde entonces ha venido siendo revalidada por los Breves de Clemente XII, en 1736; Pío VII, en 1807, y Pío XI, 1926.

De forma unilateral, el Gobierno de la República interrumpió la Jurisdicción Castrense en España y procedió a disolver el Cuerpo de Capellanes por los decretos y leyes de 25 de abril, 10 y 14 de junio de 1931 y 12 de junio de 1932, en virtud de los cuales suprimía, como hemos dicho, la Jurisdicción Castrense en los Ejércitos españoles y en la Armada.

Reorganización de la jurisdicción castrense

Iniciado el Movimiento en 1936 las autoridades nacionales se apresuraron a restaurar los servicios religiosos en el Ejército, y así lo establecieron por las órdenes y decretos de 31 de diciembre de 1936 y 6 de mayo de 1937, acordando recíprocamente, ante esta actitud de la Santa Sede, en febrero de 1937, una organización provisional, de la que se encargó el entonces primado de España, eminentísimo señor cardenal Gomá. Es esta situación temporal la que ahora termina, iniciándose una etapa nueva por la firma del presente Convenio.

La nueva organización

Por el Convenio, se constituye de nuevo en España un Vicariato castrense para atender al cuidado espiritual de los militares de Tierra, Mar y Aire.

En el artículo 3.º se determina cómo tendrá lugar el nombramiento de vicario general, el cual será hecho por el Sumo Pontífice de idéntica forma a como se efectúa la promoción de obispos, dentro del territorio de la nación de acuerdo, por ende, con el Convenio en vigor sobre la materia de 7 de junio de 1941.

El vicario general castrense—se dice—gozará de la dignidad archiepiscopal.

Prevé el Convenio las interinidades del Vicariato por la desaparición del titular (artículo 4.º), así como la manera de nutrir el Cuerpo de Capellanes Castrenses.

Aparte del Cuerpo previamente dicho de Capellanes Castrenses, el vicario general castrense podrá requerir, cuando lo estime oportuno, los servicios de sacerdotes y religiosos que, sin abandono de sus propias funciones religiosas, auxilien al clero castrense en las suyas. Todo ello, de acuerdo con el ordinario o los superiores mayores religiosos, de los que sean súbditos estos sacerdotes auxiliares.

Para toda cuestión disciplinaria los capellanes castrenses dependen del vicario general.

El nombramiento de los capellanes lo efectuará el vicario general. El destino a unidad o establecimiento se hará por el ministerio competente, a propuesta del vicario general.

Alcance de la jurisdicción castrense

La jurisdicción del vicario general castrense y de los capellanes de este nombre a sus órdenes es personal y se extiende a los auxiliares en servicio activo, esposas legítimas e hijos menores que vivieran en su compañía. También se extiende a los alumnos de las

Academias militares, así como a los miembros de la Guardia Civil y de la Policía Armada.

La jurisdicción territorial se ejerce cumulativamente con los obispos ordinarios y por tanto, en forma subsidiaria. Ahora bien, en carteles, aeropuertos, residencias de las Jefaturas militares, Academias, Hospitales, Campamentos, etc., usarán de la jurisdicción, en primer término, el vicario general y los capellanes, y sólo en segundo los ordinarios y párocos locales.

Obligaciones militares del clero

El Estado español reconoce la exención del servicio militar, de conformidad con las normas del Derecho Canónico, de los clérigos y religiosos (artículo 12, párrafo primero).

Los seminaristas, postulantes y novicios podrán diferir, mediante prórrogas, las obligaciones del servicio militar cuando sean llamados a filas. En caso de abandonar el seminario o casa religiosa recaerá automáticamente sobre ellos la obligación ineludible del servicio militar (artículo 12, párrafo segundo).

En tiempo de paz, todos los clérigos y religiosos, incluso los postulantes y novicios, e están exentos de movilización con fines de instrucción. En tiempo de guerra (Continúa en 3.ª página)

Habla el Prelado diocesano Estimado al Seminario

En nuestra querida Diócesis, ¡gloria a Dios!, no existen infieles. Todos tenéis creencias religiosas: admitís el orden sobrenatural; sabéis —o debéis saber— que formáis parte del Reino de Cristo, que sois hijos de la Santa Madre Iglesia, —de ese «mundo sobrenaturalizado», fuera del cual no hay salvación—, depositaria de la verdad divina, de los canales de la gracia que son los Sacramentos y el Augusto Sacrificio de nuestros altares; sabéis lo que es y lo que representa dentro de esta sociedad perfecta que es la Iglesia, la Sagrada Jerarquía, el sacerdocio (soporte, vertebración de este Cuerpo Místico....) Sabéis lo que es para el mundo moderno, cada día más enfangado en el grosero materialismo, nuestra santa religión, el espiritualismo cristiano, verdadera sal de la tierra y luz del mundo, con todos sus tesoros de virtudes, —los valores más puros de la humanidad—, su concepto nobilísimo de la vida frente al negro paganismo, para quien el hombre es solamente una bestia más cultivada, con todo su cortejo de egoísmo desenfrenado, de viles e indómitas pasiones...

Del documento episcopal «En favor del Seminario» (B. O. E. 30 de julio).

El cardenal de Sevilla mejorado

Se halla en su residencia veraniega de Cuenca el cardenal Segura bastante mejorado.

Asamblea Consultiva Europea

ESTRASBURGO.—Se ha reunido la citada Asamblea con representantes de 15 naciones, Alemania, Bélgica, Dinamarca, Francia, Grecia, Irlanda, Islandia, Italia, Luxemburgo, Noruega, Holanda, Inglaterra, Suecia y Turquía. Se ha afirmado su solidaridad con las Naciones Unidas, en Corea. El socialista Spask, causante de los sucesos de Bélgica, fué elegido para la presidencia a pesar de las protestas de Holanda e Irlanda. Le reprochaban que la crisis real belga había sido decidida por la fuerza y no por una vía legal.

La guerra en Corea

LA SITUACION MILITAR

Se señala una fuerte reacción yanqui en la parte occidental que bordea la zona de Fusan. Parece ser que el objetivo de esta operación es limitado y más que descompartar la zona antes dicha tiende a probar la solidez de las líneas enemigas para en adelante dar un golpe más fuerte. Hay un duelo enorme entre la artillería comunista colocada en sitios muy apropiados y la aviación contraria. El primer resultado ha sido desbaratar una contraofensiva roja que estaba en preparación; el segundo atraer hacia este sector el empuje de los rojos, muy peligroso al Norte, y el tercero la conquista de un vital cruce de carreteras para la reconquista de la población de Chinju.

LEA USTED

EL DIARIO DE AVILA

El tiempo en España

Lluvias en el Norte.—Las más importantes en la región zaragozana.—En alguna zona se recogieron 100 litros de agua por metro cuadrado

PARTE METEOROLOGICA NACIONAL

Ayer se han registrado chubascos irregulares de carácter tormentoso en Galicia, Cantábrico, cabecera del Duero, cuenca del Ebro, Cataluña, Baleares y en puntos aislados de Levante. Se recogieron precipitaciones del orden de 18 litros en Barcelona, 16 en Zaragoza, 13 en Bilbao, y entre 4 y 7 en las restantes. Llovió ligeramente en Canarias. La temperatura descendió tres grados en el Centro, cuenca del Ebro y Cataluña.

Tiempo probable.—Continuará la actividad tormentosa en el valle del Ebro, Cataluña, Levante y Baleares. Un sistema frontal de carácter cálido, que penetrará por Galicia, dará lugar a nubes medias que más tarde serán de tipo estrato, con lloviznas y aumento de la temperatura.

RESUMEN GENERAL

Los dos últimos días han sido pródigos en tormentas, principalmente en el noreste de la Península. Las abundantes precipitaciones han causado un descenso de la temperatura, que pudo apreciarse sensiblemente en Madrid.

Zaragoza y su provincia ha sido la zona más afectada por el temporal. En la madrugada de ayer, en solo diez minutos se recogieron en la capital 14 litros de agua por metro cuadrado, y un total de 31 durante el día. El régimen de tormentas ha influido principalmente en las comunicaciones ferroviarias y en el tendido de la red telefónica por causa de las inundaciones producidas.

El correo de Madrid y Barcelona y el tren de Caspe quedaron detenidos, a las once de la mañana, en Fuente de Ebro, donde cayó una verdadera tromba de agua. De Zaragoza salieron trenes de socorro, con hombres y material. Igualmente quedó cortada la carretera de Madrid a Francia, por la Junquera, en Plaza de Ebro, comarca en la que se registraron precipitaciones de hasta cien litros por metro cuadrado. En el valle de Valdespina, de esta zona, se temía, a última hora, una fuerte avenida de agua procedente de los barrancos.

Muchas de las tormentas vinieron acompañadas de gran aparato eléctrico y viento huracanado. Las chispas no produjeron víctimas ni daños materiales, pero el viento desgajó en numerosos lugares ramas de árbol, una de las cuales hirió en la cabeza a Manuel Orea Orea, de cincuenta y ocho años de edad, cuando se dirigía, en bicicleta, por la calle de Costa, en Zaragoza.

También en Tarragona, después de varios meses de absoluta sequía, cayó sobre la capital un fortísimo aguacero, acompañado de descargas eléctricas. Se recogieron 40 litros de agua por metro cuadrado, que, aunque han aliviado la sequedad de la tierra, no suponen beneficio apreciable para la agricultura, debido a la violencia de la caída.

En Reus descargó una ligera tormenta, seguida de fuerte vendaval, de escasa duración. El tiempo continúa inseguro en esta zona.

Según la Estación Meteorológica de Casafort, el presente verano ha sido el más caluroso desde hace treinta y siete años. El campo se resiente de la fuerte se-

quia, que perjudica las próximas cosechas, especialmente las de vino y avellana, importantes bases de la economía comarcal. Esta escasez de lluvias ocasiona problemas graves de abastecimiento de agua potable, que comienza a faltar incluso para las más indispensables necesidades. Algunos pozos han quedado secos y hasta la localidad de Valls, riquísima en agua, comienza a notar los efectos, lo que obliga al Municipio a efectuar estudios y sondeos en busca de nuevos manantiales que nivelen el déficit de agua.

Desde el domingo llueve de manera torrencial en Irún y en toda la región del Bidasoa, con gran contento de los agricultores.

La lluvia caída últimamente en Córdoba ha refrescado el ambiente y aliviado ligeramente la grave carestía hidroeléctrica, pues los embalses han recogido cierta cantidad de agua. El termómetro marcó ayer 54 grados al sol y 37 a la sombra.

Explica cómo se ahogó un amigo y perece él mismo

En la playa de La Laja, la corriente arrastró a dos niños de ocho y doce años de edad que se bañaban con su padre, don Ricardo Miré. Este pudo rescatar a uno de sus hijos, que falleció, a pesar de practicársele la respiración artificial. El más pequeño desapareció mar adentro, sin que hasta ahora haya sido localizado su cadáver.

Una víctima más hay que añadir a las producidas durante este verano en el río Guadalquivir. Es el niño de trece años Manuel Cano, que sufrió un desvanecimiento cuando se bañaba en Montoro y pereció ahogado.

Otro chico, de catorce años, Leoncio Rodríguez falleció ahogado en el río cuando se bañaba con unos amigos en Oropesa. Se da el caso curioso de que Leoncio pretendía explicar a sus compañeros cómo se ahogó, hace tres

Varios millares de leopoldistas se manifiestan ante el palacio de Laeken

Las fuerzas de Policía impidieron un desfile en el centro de Bruselas

BRUSELAS.—Ante el palacio de Laeken ha habido una manifestación de varios millares de leopoldistas procedentes de Flandes, la mayor parte de ellos de Amberes; unos 600 quisieron desfilar por el centro de Bruselas y la Policía les cortó el paso y practicó cuatro detenciones, hubo por lo menos tres heridos en la refriega.—EFE.

Va a casarse el príncipe Balduino

El periódico católico de Hasselt «Het Belang van Limbur» dice que en breve se anunciará el compromiso matrimonial del príncipe Balduino con la princesa Isabel de Mérida, hija del príncipe Amaury, a quien Leopoldo III nombró recientemente gran mariscal de la Corte. Añade que el enlace se llevará a cabo antes de la mayoría de edad del príncipe, o sea del 7 de septiembre de 1951.

Van Zeeland sustituirá al actual jefe del Gobierno

BRUSELAS.—Poco después de la próxima jura del príncipe Balduino, el jefe del Gobierno belga, Duveusart, presentará la dimisión de su Gabinete. Se prevé de fuente católica que Balduino aceptará la dimisión y que pedirá a otro socialcristiano, probablemente al ministro de Asuntos Exteriores, Paul Van Zeeland, que forme nuevo Gobierno.

SERVICIO Meteorológico Local

(Aeródromo de Avila)

Temperaturas extremas registradas en el día de hoy:
Máxima, 31.0.
Mínima, 14.5.
Del momento (seis y media de la tarde), 29.0.

años exactamente, un amigo suyo en el mismo lugar.

El joven de veintidós años Francisco Vidal, pereció igualmente ahogado cuando se bañaba en la playa libre de la Barceloneta.

Intercambio potencial económico entre yanquis y españoles

“Podríamos vender máquinas, “autos” y algodón”, dice el editorialista Harry Frantz

WASHINGTON, 7.—El colaborador de la United Press, Harry Frantz, escribe que la amistosa disposición por parte del Senado norteamericano para mejorar las relaciones económicas con España conducirá a una nueva explosión sobre el intercambio potencial económico entre los dos países, que algunos técnicos creen muy superior al volumen actual.

«El comercio de los Estados Unidos con España —agrega— ha seguido durante largo tiempo un curso rutinario y sin estímulo.

A pesar de todas estas desventajas, los Estados Unidos vendieron a España, en el periodo comprendido entre enero y mayo de 1950, artículos por valor de 16 millones 848.000 dólares, en comparación con los 22.136.000 dólares vendidos durante el mismo periodo de 1949. El promedio en el periodo de cinco meses durante los años 1936 a 1938 fué de 5.530.000 dólares solamente. Las importaciones hechas de España por Estados Unidos durante el mismo periodo indicado y en 1950

han tenido un valor de 17.616.000 dólares, en comparación con los 12.717.000 dólares durante el mismo periodo del año anterior y el promedio para cada cinco meses de 1936 a 1938 por valor de 5 millones 765.000 dólares.

Los técnicos opinan que una ayuda financiera a España por parte de los Estados Unidos, y con la creación de una prosperidad general mayor en dicho país, daría como resultado una situación en que las exportaciones de los Estados Unidos a España llegarían a ser el doble del volumen de las importaciones que se hicieron en dicho país.

Si llega el caso de que las relaciones entre los Estados Unidos y España se hacen de cooperación más intensa y España obtiene el apoyo financiero que necesita, los técnicos creen que se hará un esfuerzo mayor por parte del comercio norteamericano para vender más algodón a la industria textil española y habrá más campo entonces en el mercado español para vender automóviles, maquinaria industrial, equipo hidroeléctrico y material ferroviario». EFE.

Urge dotar a Radio Vaticano de una potente emisora de acuerdo con las necesidades presentes

La colecta que fué organizada con dicho fin en todo el mundo, aun habiendo sido los donativos grandes, son todavía insuficientes para sufragar los cuantiosos gastos que imponen las nuevas instalaciones

CIUDAD DEL VATICANO.—La radio vaticana ha dedicado una emisión al número 7 del Boletín Oficial del Comité Central del Año Santo, que se ocupa especialmente de la emisora vaticana.

A su tiempo, en todo el mundo tuvo el eco que debía tener la idea lanzada por el Comité Central del Año Santo para procurar, con ocasión del gran jubileo, que la radio vaticana pudiera equiparse de un modo digno a su finalidad, todo lo cual habría de consistir a manera de un don que los católicos del mundo entero hicieran al Papa con ocasión del jubileo.

Inicia el número del Boletín un artículo del sustituto de la Secretaría de Estado monseñor Montini, en el que recuerda la colecta en favor de la radio vaticana. Dice que los donativos son grandes, pero insuficientes para lo que se pretende.

Insiste en la necesidad de conseguir nuevas instalaciones y expresa su confianza en la generosidad de los católicos que realizarán un nuevo esfuerzo.

El otro artículo, del jefe de los servicios técnicos, el ingeniero don Enrique Galeazzi, se ocupa de los trabajos, ya muy adelantados para la aplicación de los estudios y del edificio de la emisora. El director de la emisora, R. P. Felipe Socorsi, S. J., se pregunta, en otro trabajo, si la radio vaticana, tal como ella es hoy, puede servir con eficacia y regularidad a los diversos países, y simultáneamente a las diversas partes de Europa y del mundo. El P. Socorsi afirma que si no se resuelve pronto la cuestión de urgencia, podrían quedar comprometidos y para siempre los derechos de la Iglesia y de su Divino Fundador.

La razón es clarísima: las convenciones internacionales ahora en preparación se destinan, precisamente, a ordenar el uso de las

Se necesitan chicas para bordar a mano en blanco. Cuaderno, núm. 14.

Vendo pastos montanera 4.000 cabras con fama provincia (Cáceres). Facilidades de pago arriendo cuatro años por cuarteles de mil, carreteras, aguas corrientes. Dirección Puerto de Miravete Delicatosa, corta de 200 000 árboles en cuatro años muchísima bellota. Tratar Lorenzo Gutiérrez. VELASCALVARO (Valladolid), y Gamazo, 30. Medina del Campo.

La Ley de 10 de febrero de 1943, sobre colocación determina que Empresas y Patronos están obligados a solicitar de la Oficina de Colocación el personal que necesitan y que los obreros en paro deben inscribirse en dicha Oficina, sancionándose el incumplimiento de tales obligaciones con multas de 5 a 1.000 pesetas.

En consecuencia toda inserción de anuncio en este periódico está condicionada a la previa autorización de la citada Oficina de Colocación Paseo de San Roque número 1. (C. N. S.).

BALNEARIO DE LEDESMA
REUMA — CATARRO — PIEL — BRONQUIOS
ESTUFA NATURAL

Temporada oficial: 15 de junio al 30 de septiembre. Teléfono 18. Automóvil en la estación de Salamanca al Balneario, a las diez y media mañana y nueve tarde. (C. S. 15)

SIEMPRE VIVAS RAMILLETE LIRICO

Por Juan de la Cruz Lebrero ESCUDERO.

I

Has incendiado mis ojos, mi corazón y mi vida con tus entrañas de fuego y la miel de tu sonrisa.

Has incendiado mis ojos, ¡dulcísima Patria mía! mi España, jarrón de nardos; mi España, sol de mi vida, emporio de clavelones y de espadas infinitas, que se han ceñido de lauros y de hazañas cesarinas.

Tiende la luz sus fulgores y sus pompas coralinas, coronándote de besos y de rosas purpúreas.

¿Qué perfil y qué bandera no te adora, Patria mía? ¿No ves la gloria inmortal de las espadas invictas del Ejército español, que por ti siempre son siempre vivas?

En el rodar de los siglos, nuestras joyas coralinas están a los pies de España, tembladoras y sumisas.

II

Pero el nidal de tus brasas y tu eterna lozania radica en el gran valor que tus soldados te brindan y que siempre se mantiene en gallarda bizarría.

Tus soldados han tallado un Trono de maravilla para que reinen en él como Emperatriz invicta.

Tus soldados, ¡Madre España!, que por ti ofrecen su vida.

Tus soldados, ¡Patria grande!, que te exaltan noche y día.

Tus soldados, los más nobles que vencen con gallardía.

Tus soldados, que en el mundo son rosales que rebrillan sobre todas las hazañas y proezas encendidas.

Tus soldados, ¡Madre España!, que tus glorias iluminan y por encima del sol entronizan tu sonrisa.

III

No hay gloria como la tuya, ¡Madre España esclarecida!

Tus soldados valerosos son atalayas que brillan en la Historia del honor

cual palmeras coralinas. Siempre que tu corazón abre cauces y sonrisas,

los primeros que las besan y las brindan sus caricias,

son tus guerreros gallardos que en tus hazañas se miran.

IV

¿No ves la gloria inmortal de las espadas invictas del Ejército español,

que por ti son siempre vivas? ¿Qué perfil y que estandarte no te adora, Patria mía?

Tus soldados, ¡Madre España! a tus pies son llama viva.

Tus soldados, que te exaltan y te adoran noche y día;

tus soldados, los más nobles de suprema valentía.

Tus soldados, ¡Madre España! que por ti ofrecen su vida.

El 7 de agosto toma posesión Laureano Gómez, en un clima de rebelión latente

BOGOTA (Crónica del corresponsal de FIEL, Vicente Royo).—A medida que el 7 de agosto se aproxima el ambiente bogotano se cubre de enorme expectación. El 7 de agosto es la toma de posesión del Presidente electo Laureano Gómez, jefe del partido conservador. Hay que venir aquí para darse cuenta de lo enconada que es la lucha política entre conservadores y liberales, lo que hace presagiar disturbios pese a las medidas de seguridad que por parte del Gobierno se han tomado. Por de pronto, el 20 del pasado mes de julio nos sorprendió en la calle a las ocho y media de la noche gran movimiento de tropas. En la carretera 7.º grupos de soldados con armas hacían desfilar toda la circulación de los coches hacia la Avenida Caracas y de allí hacia la carretera 18, de tal manera que para alcanzar el barrio de Chapinero, en la parte norte de la ciudad, hubimos de dar un gran rodeo. El movimiento obedecía a unas maniobras militares que tenían por objetivo la toma de la ciudad. Aparentemente esto era un simple ejercicio, pero en el fondo había algo más. Se trataba de evitar un levantamiento liberal que estaba planeado para dicha fecha. Y, lo más importante, era observar las miradas furtivas de la gente, por entre los quicios de las puertas, como a la expectativa de algo que inevitablemente había de pasar.

No es probable, sin embargo, que ocurra un levantamiento serio al estilo de la revolución del 9 de abril. El estado de sitio continúa vigente y el ejército está al lado del Gobierno. Durante los tres últimos meses el gobierno se preocupó de ir cambiando los mandos del ejército y trasladándolos

de una a otra plaza con pequeños intervalos de días. De esta forma, toda posible conspiración quedó ahogada sin pábulo a empezar puestos que los oficiales con los traslados sucesivos nunca han tenido tiempo de conocerse lo suficiente para confiar los unos en los otros, en ese peligroso juego de la intriga política.

Acaso, lo más significativo para prever un ambiente de inmediata turbulencia, es el hecho de que los liberales se están armando. El Gobierno según noticias dignas del mayor crédito, ha hecho grandes descubrimientos de armas con destino al partido liberal, que al apropiarse de ellas le han servido para armar a su propio ejército.

Tal es en resumen la situación en que el país se encuentra ante la toma de posesión del nuevo Presidente. Se dice y se rumorea de la mañana a la noche, pero la atmósfera es tranquila. Quizá va a haber algún fanático que trate de perturbar el orden, pero por esta vez, es opinión general que no ha de llegar la sangre al río.

Subasta de armas

202ª Comandancia de la Guardia Civil de Avila

Por el presente se hace saber que, el día tres de septiembre próximo y a las diez horas, serán subastadas en la Casa-Cuartel de esta Capital, las escopetas y herramientas que por las distintas infracciones se encuentran en esta Comandancia.

Lo que se publica por el presente para conocimiento general.

Avila 7 de agosto de 1950.—El teniente coronel primer jefe, José del Valle Fernández.

Señora, sus gallinas están tristes? ¿ponen poco? délas

AVE-SANIL

TAPICERO
Bajada a Don Alonso número 16.

Sección religiosa

Día 9, Miércoles.—Santos Juan María de Vianney, Román, Secundiano.

La misa y oficio divino son de San Juan Vianney, con rito doble y color blanco.

Esclavitud de Nuestro Padre Jesús de Medinaceli

San Antonio.—Se celebra solemnemente a Nuestro Padre Jesús Cautivo y Rescatado llamado de Medinaceli.

Por la tarde, a las siete y media Corona Seráfica, exposición de

S. D. M., estación, sermón por el R. P. Fr. Victoriano Rodríguez, director espiritual de la Esclavitud ejercicio de la novena, cánticos, solemne reserva y adoración de la sagrada imagen.

Cuarenta Horas

Se celebran en la capilla de Reverendas Madres R-paradoras. A las ocho de la mañana, exposición de S. D. M. Por la tarde a las seis y media, rosario, preces, bendición y reserva.

KALEIDOSCOPIO MUNDIAL

Parecido exacto

George Bernard Shaw, el atrabiliario y paradójico ingenio inglés contemporáneo ha sido víctima incontables veces del lápiz de los dibujantes y caricaturistas de su país; quienes en serio unas veces y las más en caricaturas im placables, han reproducido su rostro profusamente en toda clase de revistas y publicaciones.

A pesar de que entre ellos hay buenas firmas artísticas, el descontentadizo Bernard Shaw no se mostró nunca satisfecho por los retratos y caricaturas de él obtenidas y entre las innumerables publicadas no hay ni una sola que

le haya satisfecho por el momento.

Sin embargo, toda reg'a tiene su excepción y.. Un día, Shaw fué invitado a comer por un matrimonio amigo suyo y al llegar al domicilio de sus anfitriones, en el hall, se vió sorprendido por la presencia, frente a él de un retrato suyo que le hizo exclamar:

—¡Magnífico! Realmente maravilloso... ¡Este sí que es un buen retrato mío! ¿Quién lo hizo?

Avanzó hacia el retrato para mejor apreciar su perfección y entonces se dió cuenta de su error. El retrato no era sino un espejo.

Comentario piadoso

La condesa de Campo Alange, personaje famoso de la época de la Restauración, mujer de gran ingenio y de una tenaz afición a la política solía reunir en sus salones a los más destacados hombres públicos de aquella época. Siempre que en las conversaciones surgía el nombre de Mendizabal, la condesa abandonando su habitual comedimiento y montando en cólera zahería y atacaba sin piedad a la persona del antiguo ministro de Isabel II, autor de la famosa desamortización.

Uno de los días siguientes a la muerte del famoso político, uno de los contertulios de la condesa trató de ver si podía poner fin a aquella hostilidad que no se detenía al pie de la sepultura, de Mendizabal y para ello indicó:

—Le advierto a usted, mi querida amiga; que a pesar del cargo que ocupó y de todo lo que se dice por ahí, Mendizabal ha muerto pobre.

La condesa se quedó mirando fijamente a su interlocutor y exclamó, en el colmo de la indignación:

—¡Vaya! ¿Ahora salimos con esas? ¿Conque además de ladrón, pródigo?

TRACTOR

15 a 25 H. P., aceite pesado, combiaria, Luis Zuazo. Granja. Santo Domingo de la Calzada (Logroño)

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila: Tostado, 7 Teléfono 96

En el sorteo celebrado el día 7 de agosto de 1950, han resultado premiados los números siguientes

Con 25 pesetas el número 034
Con 2'50 pesetas todos los números terminados en 34

Grandes existencias y variado surtido de

Norias de Arados de Prensas de Trilladoras de Aventadoras de Calzos y bojes de la fundación de

ALAEJOS

Catálogo gratis.

Pedidos a Hijos de Jorge Martín Alaejos (Valladolid)

Vidaurreta y C.ª, S. A. -- Ingenieros

Maquinaria agrícola, Grupos bomba eléctricos y de gasolina. ELECTRIFICACIONES

VISITE SU EXPOSICION

Avenida José Antonio, 15 (estación). Avila

Realidades en Corea

Con una población de treinta millones, Corea ocupa el undécimo lugar entre las naciones del mundo. Su capital, Seul, o Keijo, cuenta con unos 700.000 habitantes. Hay otras cuatro ciudades cuya población sobrepasa los 100.000: Fusan, Pyonyang, Taiko y Chemulpo.

En mayo de 1948 las Naciones Unidas autorizaron a los coreanos a reanudar su independencia, condición que de facto o de jure siempre habían mantenido en contra de los japoneses. La nueva República asumió poderes sobre toda Corea, si bien más de la mitad del territorio lo detentaban los rusos, los cuales no permitieron que en su zona se celebrasen elecciones para la Asamblea Nacional y establecieron allí un Gobierno comunista. Así que ya desde el principio se colocó detrás del telón de acero a más de la mitad de Corea, parte en la que se encuentran seis magníficos puertos, minas de oro e instalaciones de energía hidroeléctrica. Todo cuanto es verdaderamente industrial, pues el Sur del país es agrícola.

Racialmente los coreanos difieren en absoluto de los japoneses y de los chinos, aun cuando las tres razas pertenecen al grupo «amarillo». Sin embargo, por los coreanos corre sangre caucásica, y ofrecen a la vez características occidentales y orientales. Su religión es afín al cristianismo. Crean en un solo dios y en que incumbe al hombre lograr su propia salvación. De ahí que no deba extrañar que desde los tiempos de Marco Polo, en el Siglo XII, el Cristianismo haya ido en incesante aumento en Corea, a la que se ha llamado «el país más cristiano del Oriente».

En esta nación es muy elevado el nivel cultural, y para los coreanos constituye una gran ventaja sobre los japoneses y los chinos el hecho de que su lengua no la componen grabados, sino que es alfabética. Consta de 25 letras, de las cuales no menos de once son vocales. En general la lengua no presenta escollos y es sencilla. Los coreanos manifiestan un acusado temperamento artístico, son expertos en alfarería, en la preparación de lacas y en artes análogas. Hasta el punto de que a menudo los japoneses, refiriéndose a Corea, la denominan el «País del Tesoro en el Oeste» (Oeste del Japón).

Las mujeres de Corea gozan de emancipación total. Nunca se han sujetado los pies cual las chinas, ni se inclinan humildes ante los hombres de su familia, cual hacían las japonesas. Además las coreanas, estudiosas, desempeñan numerosas carreras y profesiones, tales como las de Medicina, Farmacia, el profesorado, el periodismo, la fotografía y

otras. Existe, sin embargo, aguda escasez de hospitales y de médicos en Corea. Típico de la lengua coreana son sus bonitos y profundos proverbios. El animal nacional del país, el tigre, ha enseñado a los coreanos que «donde no hay tigres, los gatos monteses

son muy arrogantes». Otro proverbio dice que «incluso los erizos afirman que sus hijos son suaves». La raza es prolifera. Apenas si existen personas solteras. A la edad de 50 años, de cada 500 mujeres sólo una está soltera».

G. Fitz Gerald-Lee

Ejército y material belico de los coreanos del Norte

(Los siguientes párrafos han sido tomados de los despachos de Mr. Christopher Buckley, corresponsal especial del «Daily Telegraph». En estos últimos años Mr. Christopher Buckley ha sido varias veces corresponsal especial en Madrid, y ahora se encuentra con las fuerzas norteamericanas en Corea. Sus despachos, escritos en la primera quincena de julio, revisten gran interés porque detallan los contratiempos con que tropezaron los Estados Unidos al iniciarse la campaña coreana.)

Ha constituido un gran peligro, escribe Buckley, lo reducido de las unidades estadounidenses que fueron trasladadas a toda prisa, y por entregas, a posiciones improvisadas, para que luego fuerzas atacantes numéricamente superiores se lanzasen sobre ellas derrotándolas una tras otra. Los coreanos del Norte cuentan con un ejército de unos 60.000 hombres y de unos 150 tanques de todos los tipos. Sin duda los norteamericanos se equivocaron al no dar crédito a los comunicados que habían recibido del Servicio de Información de los coreanos del Sur, comunicados que tildaron de exagerados, pero que en realidad señalaban con notable exactitud las cifras de efectivos y de armamento de los coreanos del Norte.

Se había supuesto que el mero anuncio de que las fuerzas de los Estados Unidos estaban a punto de intervenir bastaría para reblandecer la moral de los norteamericanos con el consiguiente embotellamiento de su temple de ataque, mas pronto se vió que estas ilusiones no tenían fundamento. Dadas las condiciones existentes, no cabe esperar que fuerzas lanzadas con tanta celeridad a la primera línea pudieran mantenerse en sus precarias posiciones. Los defensores carecían de tanques, en los primeros días sólo contaban con morteros y bazookas, e incluso ahora están escasos de artillería, que empieza a llegar por primera vez.

El tiempo seco de estos últimos días ha influido sobremanera en el endurecimiento del terreno, facilitando así el paso de los tanques comunistas por caminos que han resultado ser más numerosos y hallarse en mejor estado de lo que daban a entender los informes. «¿Cuándo vienen nuestros tanques?»; preguntan con frecuencia las tropas de la primera línea. Pues estos jóvenes y, en gran medida, inexpertos combatientes, se enfrentan con desventajas que apenas si son menos formidables que aquellas a que se vieron abocados nuestros propios hombres en Flandes en 1940.

Los norteamericanos disponen de un cañón antitanque de 37 milímetros —calibre que por demasiado pequeño no es eficaz— y de un cañón de 50 milímetros para balas de alta potencia explosiva que taladran blindajes, pero según parece no han dado resultado satisfactorio. Los tanques rojos puestos fuera de combate lo fueron por destrozos en los bandajes, y como los atacantes siempre han conservado el terreno donde actuaban sus tanques, les ha sido fácil recuperarlos.

El hacer saltar los puentes tendidos por encima de los numerosos riachuelos no reporta beneficio. Los ríos son demasiado an-

gostos, y por un lado o por otro, los tanques consiguen cruzarlos. Además de los numerosos tanques muy ligeros, apenas mayores que los autos de reconocimiento, se sabe que los comunistas emplean tanques de 33 toneladas provistos de un cañón de 76 milímetros que dispara a velocidad acelerada.

Aun cuando en el material de los norteamericanos no se advierte ninguna novedad sobresaliente, en general es mejor y más abundante que el que hasta el presente tienen los norteamericanos. Los comunistas manejan su armamento con gran destreza, y, en contra de lo que se afirma aquí constantemente, hasta ahora no se ha registrado ningún indicio de que por avanzar demasiado, puedan quedar aislados de sus bases de abastecimiento.

Teniendo en cuenta el volumen de las fuerzas invasoras y la habilidad con que se las conduce, es obvio que jamás se intentó una incursión de pillaje, sino que se proyectó una invasión metódica y de gran potencia. Dadas la cifra de sus efectivos y la cantidad de material, de momento los defensores no están capacitados para hacer frente a los nordistas en igualdad de condiciones. Aun cuando sólo sea para reajustar el equilibrio de una manera parcial, la carrera contra el tiempo es angustiosa.

Ha habido algunas interpretaciones erróneas en lo que atañe a la eficacia de las tropas de la Corea del Sur. Cedieron terreno los primeros días cuando se vieron enfrentados con un repentino ataque. Pero las que yo vi al hacer mis recorridos en camiones me parecían muy bien disciplinadas, y su aspecto es razonablemente marcial. Pero no sólo están faltas de toda clase de armamento, sino que además andan muy escasas de munición corriente para los fusiles. Pasé por delante de varios contingentes de soldados que a pie o en camión se dirigían al frente, viendo asimismo un escuadrón de Caballería montado sobre magníficos caballos color castaño. No obtengo la impresión de que no hay voluntad o capacidad para luchar con eficacia, pero la carencia de material es trágica. Es francamente irónico que, según se dice aquí, el Ejército de Corea del Sur no estaba provisto de tanques a causa del temor norteamericano de que se empleasen sin titubeo para atacar a los coreanos del Norte.



El Avila prepara su equipo

Ha comenzado el fichaje de jugadores

Ayer volvió a brincar el balón en el campo de San Antonio. Bajo las instalaciones eléctricas de los festivos veranillos, Agustín zurraba de lo lindo a un portero y un interior andaluces que desean venir a vivir a Avila. Presenciaron la prueba tres astutos de la Directiva, varios aficionados de los que se asoman por allí a ver qué pasa y el famoso «Menisco» el can del equipo. La prueba fué satisfactoria y después de la ducha con cubos y agua de pozó, se procedió a la firma de las cartulinas respectivas.

Agustín nos contó sus andanzas por Madrid, comisionado por la Directiva del Avila para buscar jugadores. Y sus gestiones han comenzado con éxito, pues se ha traído tres cartulinas firmadas. Es tando en esta conversación llegó a San Antonio Vila, que después de unas palabras con los astutos también estampó su firma. Por lo tanto, el Avila tiene contratados en firme, hasta ahora, a los seis jugadores siguientes:

Amate, portero, procedente del Jaén. Vila, defensa, ya conocido. Pablito, medio volante, también de la temporada anterior. Díaz-Diez II, hermano

del antiguo jugador del Avila, delantero centro e interior indistintamente, procedente del Europa de Barcelona en cuya capital ha estado cumpliendo el servicio militar. Pino, del Linares, interior. Y Rodríguez, extremo izquierdo del Carabanchel, brillante promesa de la cantera madrileña; es hermano del extremo derecha del Imperial de Murcia.

Existen además conversaciones muy adelantadas con Rovira, Orgaz, Montes, Fuentes y Ripoll. Se estudia una proposición de Rubichí, que quiere volver a Avila, y de un conocido defensa central. Y en breve se resolverá sobre la oferta de un interior de campanillas, con el que el Avila está dispuesto a hacer un esfuerzo. La obligada discrección nos impide decir sus nombres.

De la cantera local es fácil que sean varios los que sean invitados a suscribir ficha por el Avila en concepto de suplentes, que tendrán que jugar porque el Club no piensa gravar su presupuesto con muchos profesionales. Así que posiblemente en esta semana, el Avila tendrá completo su cuadro de jugadores. Esto es aprovechar el tiempo.

Convenio sobre jurisdicción militar

(Viene de 1.ª página)

rra, el vicario general llamará a prestar servicios religiosos en el Ejército aquel número de clérigos y religiosos que estime oportuno (artículo 14).

Quedan exentos en todo caso de movilización los obispos, párrocos y vicapárrocos, rectores de seminario, rectores de iglesias abiertas al culto, así como los misioneros (artículo 15)

La asistencia espiritual en las fuerzas armadas queda asegurada no sólo con el Cuerpo de Capellanes Castrenses y sus auxiliares (artículo 5 y 6) sino además con la facultad que se concede al vicario castrense, de acuerdo con los ordinarios de utilizar en apostolado religioso de las fuerzas armadas a todos los sacerdotes y religiosos que hayan alcanzado los treinta años de edad, y por un tiempo equivalente al servicio en filas.

en el Régimen Obligatorio de Subsidios Familiares.

2.º Los requisitos que se exigen para tomar parte en este Concurso son los siguientes:

- a) Que los contrayentes sean solteros o viudos.
- b) Que en la fecha de la celebración del matrimonio tengan menos de treinta y cinco años de edad los varones y de treinta las mujeres.
- c) Que el peticionario figure asegurado en el Régimen Obligatorio de subsidios Familiares, habiéndose abonado por él las cuotas correspondientes a seis meses, por lo menos, dentro de los doce anteriores a la fecha de esta convocatoria.
- d) Que el ingreso líquido total por todos conceptos de los futuros conyuges sea inferior a 12.000 pesetas anuales y superior a 3.000.
- e) Que se propongan residir en esta provincia después de casados.

3.º Las instancias se extenderán en el modelo impreso que facilitaran las Oficinas provinciales y locales del Instituto Nacional de Previsión, y deberán presentarse en esta Delegación, sita en la Avenida de Portugal número 2, o en sus Agencias, hasta el día 30 de agosto corriente, antes de las trece horas.

4.º La concesión de los Premios atenderá exclusivamente a los menores ingresos y edades de los solicitantes.

5.º El importe del Premio deberá destinarse por los beneficiarios a la constitución del hogar familiar y al pago de los pactos del casamiento, conservando a disposición de la Caja Nacional la justificación de su inversión.

EL DELEGADO PROVINCIAL.

Vale más lo bueno conocido

INSECTICIDA ZZ

es hoy, como siempre, la mayor garantía de eficacia contra todos los insectos.

Pida ZZ y usará el insecticida más energético y persistente.

Farmacias de guardia

Hasta las ocho horas de la tarde del próximo sábado, día 12 de agosto:

Farmacia del señor Guerras, en Plaza de José Tomé, y

Farmacia del doctor Aparicio, en la Avenida de José Antonio.

Dr. D. Ramiro Arroyo

UROLOGO

Del Hospital de San Luis de los Franceses, del General de San Pedro, y ex interno del Provincial de Madrid

Consulta de dicha especialidad: todos los viernes de once a dos en Eduardo Marquina, 3, 1.ª derecha

MINISTERIO DEL TRABAJO

Instituto Nacional de Previsión

DELEGACIÓN PROVINCIAL DE AVILA
Caja Nacional de Subsidios Familiares

PREMIOS A LA NUPCIALIDAD

La distribución de los Premios de Nupcialidad, establecidos por el Estado por decreto de 29 de diciembre de 1948

y regulados por el orden del ministerio de Trabajo de 5 de mayo de 1949, se efectuará con arreglo a las condiciones de este concurso que la Caja Nacional de Subsidios Familiares convoca entre trabajadores de esta provincia que se propongan contraer matrimonio dentro del mes de octubre de 1950, con sujeción a las siguientes bases:

1.º Los Premios que se entregarán a los trabajadores de ambos sexos, que contraigan matrimonio en el referido mes, serán de 2.500 pesetas para solicitantes varones o mujeres, asegurados

MAQUINARIA

vinícola y oleícola moderna perfeccionada. Material para bodegas. MARODAN Y REZOLA, S. L. ingenieros. LOGROÑO

ANUARIO GENERAL DE ESPAÑA

(Bailey-Baillière - Riera)

Se publica anualmente desde 1879 Es el único completo y exclusivo de España

Por su copiosa y detallada información constituye el más poderoso auxiliar del hombre de negocios

Consta de 4 voluminosos tomos con más de 9.000 páginas; un detalladísimo mapa de cada provincia y más de 3.500.000 datos Ptas. 450 - Franco de portes

ANUNCIE EN ESTE ANUARIO PUBLICIDAD ECONOMICA Y EFICAZ

Anuarios Bailey-Baillière y Riera Revisados, S. A. Enrique Granados, 88 y 90 - BARCELONA

Estimad al Seminario

El Seminario es la Academia donde se forman los sacerdotes, los Jerarcas de la Santa Iglesia, los embajadores de Cristo, los mediadores entre Dios y los hombres, los que tienen en sus manos las llaves del Reino de los Cielos (nuestra salvación eterna) y aún de la paz y mezuquina felicidad que cabe en este destierro. El Seminario, «corazón de la Diócesis», plantel del Sacerdocio es la síntesis y como la fórmula abreviada de las augustas verdades de nuestra fe y de nuestras floridas esperanzas inmortales y aún de lo más noble y vital que existe de tejas abajas.

Del documento episcopal «En favor del Seminario», (B. O. E. 30 de julio).

Sucesos en la provincia

Defendido por amenazas graves

ARENAS DE SAN PEDRO.—El vecino de esta localidad Teodoro Rives Cuevas, de 43 años, se presentó a la Guardia civil, con una denuncia contra su convecino Enrique Fernández Jiménez, de 40 años, por haberle amenazado con carácter grave, como consecuencia de una disputa habida entre ambos, intentando agredirle con una escopeta. Una vez comprobada la veracidad de los hechos denunciados, la Benemérita procedió a detener al citado Enrique.

Más amenazas

LANZAHITA.—La Guardia civil ha instruido atestado contra Jaime Sierra Soto, de 24 años y natural y vecino de esta localidad por haber amenazado con un cuchillo al también vecino de ésta, Tomás Fernández Robles, de 27 años de edad.

Por blasfemias

LAS NAVAS DEL MARQUES.—Félix García García, de 32 años de edad y natural y vecino de Navacerrada, fué sorprendido por la Guardia civil cuando ensuciaba su lengua con groseras blasfemias contra Dios Nuestro Señor y su Santísima Madre la Virgen. Dicha autoridad le obligó a cesar en su desgraciada actitud y procedió a cursar la oportuna denuncia ante el excelentísimo señor gobernador civil de esta provincia.

CEBREROS.—También ha denunciado la Guardia civil al natural y vecino de esta localidad, Adolfo Mateos González, de 19 años de edad, e hijo de Avelino y Josefina, por hallarse blesfemando en plena vía pública contra el Santo nombre de Dios e infringiendo por tanto el artículo 567, del vigente Código Penal y el Mandamiento segundo del divino Decálogo.

Es de suponer que, con éstos y cuantos medios tengamos a nuestro alcance, se vea algún día lograda la total represión de tan repugnante hábito que, por otra parte, tan poco dice en favor de la más elemental cultura, revelando a la par la mayor necesidad e insensatez.

Nota de la Delegación Administrativa de Enseñanza Primaria

Por Orden del Ministerio de Educación Nacional de 26 de julio último, publicada en el B. O. de citado Ministerio del 7 del actual mes, se convoca a oposición restringida entre Maestros y Maestras Nacionales que cuenten cinco años de servicios desde su ingreso en el Magisterio Nacional, para la provisión en propiedad las vacantes de Direcciones de Grupos Escolares, insertas en dicha Orden. Los ejercicios de la oposición se realizarán en las capitales de Madrid, Barcelona, Valencia y Sevilla. Plazo de admisión desde el día siguiente de la publicación de dicha orden hasta el día 4 de septiembre próximo. Entre las vacantes a proveer por el Tribunal de Madrid, figuran las Direcciones de los Grupos Escolares de niñas de Arenas de San Pedro y Candelada, de esta provincia.

breras, 180 de vacuno menor; Tomás Cardallaguet, 35 de ternera y 177 de vacuno menor; José Luengo, 70 de ternera, 10 de vacuno menor y 20 de vacuno mayor; Restituto Martín, 140 de vacuno menor; Lorenzo del Omo, 80 de ternera y 180 de vacuno menor; Prudencio Martín, 8 de ternera y 186 de vacuno menor.

ESPOSOS:

Si alguien os injuriara, vengaría enseguida la ofensa. No os injuriéis a vosotros mismos, tolerando los vestidos de vuestras mujeres.

Gobierno Civil

Visitas al excelentísimo señor gobernador

Nuestra primera autoridad civil ha recibido en su despacho oficial las visitas siguientes:

Don José González, don César Montalvo, de Segovia y don Julián Rodríguez Vázquez, señor alcalde de Adanero; don Francisco Roque Soler; Junta Parroquial de la Basílica de San Vicente; señor párroco y señor secretario del Ayuntamiento de Piedralaves; doña Milagros Alejaño, directora de la Escuela de Huérfanos del Magisterio; don Mariano Martín, de Becedas; señor alcalde de Zapardiel de la Cañada; una representación de camaradas del F. de J. de Jaén, que asisten al Campamento de Alta Montaña en Gredos; señor alcalde de Madrigal de las Altas Torres; señor alcalde y jefe local de San García de Ingelmos.

BAR MORAL

EXQUISITO GAPE
GERVEZA MUY FRIA
Avenida de José Antonio, 15
Teléfono 232. AVILA

Publicidad ALMANZOR

Ecos de Sociedad

De días

Mañana celebra su fiesta onomástica el profesor de Música don Antonio Martín.

Aniversario

Se cumple el primer aniversario del fallecimiento de doña Micaela Valles. Por el eterno descanso de su alma se han celebrado esta mañana misas en distintos templos de nuestra ciudad.

Renovamos nuestro sentimiento a su hermano don Antonio, capellán del Santuario de Nuestra Señora de Sonsoles.

Con motivo de cumplirse el primer aniversario del fallecimiento de doña Teresa González Jiménez (q. e. p. d.) esposa que fué del industrial de esta plaza don Toribio Rofo, el funeral que se celebre mañana miércoles, a las diez, en la Parroquia de San Juan Bautista será aplicado por el eterno descanso de su alma.

Audiencia Provincial

SEÑALAMIENTOS

Día 9 de agosto

Juzgado de Arenas. Procesado Teófilo Herrero y otro, por hurto. Letrado señor Velayos (N); procurador señor Fernández (M.)

Registro Civil

Nacimientos:

María de la Concepción del Pozo Rodríguez, en calle del Grantzo 21, y Angel Vicente Jesús Salmerón Simón, en calle de San Roque 3.

Matrimonios: Fausto González García con Victoria María García González, en San Vicente; Julián Pérez Yepes con María de la Concepción Gutiérrez Grande, en San Vicente, y Ercilio Jorge Velayos con María Josefa García Gil.

Defunciones: María Isabel Iruetagoiena Latasa, de 31 años, en Vallespía 16; Concepción Ribas Martínez, de 15 años, en Torquemada 3; Julia Galán Lastra, de dos meses, en Damas 2, y Antonio Jiménez, de 10 meses, en Cobachuelas 31.

Dr. R. De Francisco

Del Hospital Central de la Cruz Roja de Madrid. Especialista del Seguro de Enfermedad.

RINON Y VIAS URINARIAS

Consulta a las doce

Av. de José Antonio núm. 5. AVILA

Campaña triguera, 1950

El Economato de la Jefatura Provincial de F. E. T. y de las J. O. N. S. admite instancias solamente hasta el día quince

Hemos hablado repetidas veces de las ventajas que ofrece a los empleados y funcionarios clasificados en primera y segunda categoría para el racionamiento de artículos alimenticios y a los cuales el día primero de octubre les serán suprimidos los cupones de pan, el Economato creado por la Jefatura Provincial del Movimiento para la adquisición de trigo de cupo excedente conforme a la ordenación triguera de la próxima Campaña. No es pues del caso repetir las razones de conveniencia citadas en artículos precedentes para que los interesados se acojan a los beneficios que el Economato les ofrece.

Hoy nos informan de que ha sido ampliado el plazo de admisión de solicitudes hasta el día 15 del mes actual, pasado el cual no se tendrá en cuenta ninguna instancia que llegue a las oficinas de la Jefatura. Estudien, pues, aquellos a quienes comprende el acuerdo del Consejo Provincial de F. E. T. y de las J. O. N. S., su particular situación y decidan en consecuencia, no llamándose después a engaño cuando hayan de proveer por sí mismos de trigo con la consiguiente tarea de compra directa a los productores, transportes, gestiones cerca de los panaderos, etc.

NOVO

Tickets del mes de julio, a los que ha correspondido regalo de incomparable chocolate COTY:

Número 983 — Diez libras.
> 093 — Cinco >
> 221 — Cinco >

Dos libras todos aquellos cuya final sea 83.

Haga sus compras en NOVO y podrá desayunar y merendar gratis

Publicidad AVILA

Invitaciones

Exposición de Pinturas en la Escuela de Artes y Oficios

Recibimos atenta invitación de la señorita Adelina Labrador para asistir al acto inaugural de su exposición de Pinturas, que tendrá lugar en la Escuela de Artes y Oficios (Plaza de la Victoria) el próximo día 11, a las ocho de la tarde.

Fiesta de Nuestra Señora del Consuelo

También recibimos atento saludo del presidente del Patronato de Nuestra Señora del Consuelo, don Segundo Iglesias, invitándonos a las fiestas que se dedican a la Santísima Virgen en dicha advocación.

Quedamos muy reconocidos por estas atenciones.

ALMONEDA en Las Gordillas. Razón, la Demandadera. Horas de 11 a 1 y de 6 a 7.

Jefatura de Obras Públicas de Avila

Solicitud de servicios de transportes mecánicos por carretera
Información Pública

El Boletín Oficial de la provincia núm. 91, de fecha 1.º de agosto de 1950, publica anuncio convocando a la información pública sobre el servicio de transporte de viajeros por carretera de Madrid a Vigo por Zamora a los fines del artículo 11 del vigente Reglamento de Transportes y ejercicio de posibles derechos de tanteo.

En dicho anuncio se convoca, expresamente, a la Excelentísima Diputación provincial; Ayuntamientos de Maello, Sanchidrián, Adanero, Gutierrezmuñoz, Orbíta, Espinosa de los Caballeros. Arévalo y Palacios de Goda, Sindicato provincial de Transportes y a los concesionarios o titulares de los siguientes servicios: Salamanca-Madrid por Arévalo, León-Madrid, Zamora-Madrid, Madrigal-Arévalo-Avila y Avila-Arévalo por Mingorría.

Avila 2 de agosto de 1950.—El ingeniero jefe, Angel Araoz.

Jefatura de Obras Públicas de Avila

Solicitud de servicios de transportes mecánicos por carretera
INFORMACION PUBLICA

El «Boletín Oficial» de la Provincia número 93, de fecha 5 de agosto de 1950, publica anuncio convocando a la información pública sobre el servicio de transporte mixto por carretera entre Avila y Sotalbo, por Mironcillo a los fines del artículo 11 del vigente Reglamento de Transportes y ejercicio de los posibles derechos de tanteo.

En dicho anuncio se convoca, expresamente, a la Excm. Diputación provincial, Ayuntamientos de Sotalbo, Mironcillo, Niharra, Salobral, La Serrada, La Colilla y Avila, Sindicato Provincial de Transportes y a los concesionarios o titulares de los siguientes servicios: Cepeda de la Mora a Avila; Arenas de San Pedro a Avila y Avila-Piedrahíta-Barco.

Avila, 7 de agosto de 1950.—El ingeniero jefe, Angel Araoz.

Delegación Provincial de Sindicatos

Concurso de aptitud para proveer con carácter eventual dos plazas de auxiliares mecanógrafos de la C. N. S. de Avila

El Boletín de la Organización Sindical n.º 145, de fecha 1 de los corrientes, publica concurso de aptitud para cubrir dos plazas de auxiliares mecanógrafos en la C. N. S. de Avila, con la dotación anual de CINCO MIL PESETAS, y al que podrán concurrir los afiliados al Movimiento que reúnan las condiciones establecidas en la presente convocatoria y que se hallan expuestas en el Tablón de Anuncios de la C. N. S.

El plazo de presentación de los documentos expira el último día del corriente mes y los exámenes tendrán lugar en los locales de esta Delegación el próximo día 15 de septiembre, salvo notificación en contrario.

El secretario sindical provincial, Francisco G. Sánchez-Girón.

Turistas en la Catedral

Apreciamos estos días un incremento notabilísimo de viajeros que visitan la Ciudad y admiran sus monumentos. Y es indudablemente máximo centro de atracción la incomparable Catedral. Incomparable por su conjunto arquitectónico singular; por su tesoro material, recuerdos históricos y evocaciones legendarias. Hoy tienen los turistas la facilidad de acceso a los lugares reservados del primer templo abulense mediante el pago de una cuota con la que contribuyen a las atenciones de personal y mejoramiento de condiciones de exhibición de las más preciadas joyas, tales como las recogidas en el Museo, cuya instalación se llevó a efecto sin subvenciones; joyas cuya contemplación se ofrece a los visitantes de Avila y de cuyo valor y mérito artísticos debemos todos hacer la propaganda que merecen. Y tal vez fuera conveniente la confección de un folleto explicativo de la Catedral, que muchos visitantes reclaman. Ya es bastante los esfuerzos realizados, como la edición de esas preciosas tarjetas postales que en el Museo pueden ser solicitadas a módico precio. Pero nos permitimos sugerir al excelentísimo Cabildo Catedralicio la iniciación de gestiones en pro de un folleto explicativo bien documentado.

PERDIDA reloj de pulsera de señora desde Paseo Don Carmelo a Cervantes. Se gratificará en esta Administración.

A los señores maestros, centros de enseñanza y juventudes

Acaba de declararse de mérito y de utilidad para la enseñanza por el Ministerio de Educación Nacional (B. O. 24 de julio de 1950), la obra

REALIZACIONES LITERARIAS

Cuentos, romances, pasajes históricos, entremeses, escenificados, de don Francisco Gallardo, profesor de la Escuela del Magisterio. Recomendada también por la Inspección de 1.ª Enseñanza de Avila. De venta: Librería Medrano, Reyes Católicos, 38.

Carne que en el día de mañana será puesta a la venta pública

La cantidad total asciende a 2 747 kilos, distribuidos en la siguiente forma:

Lidjo Jiménez, 50 de ternera y 10 de vacuno menor; Arturo Sastre, 10 de ternera y 250 de vacuno menor; Viuda de Sastre, 5 de ternera, 178 de vacuno menor, y 40 de vacuno mayor; Luis Sastre, 30 de ternera y 100 de vacuno menor; Luis Rodríguez, 10 de ternera, y

80 de vacuno menor; Félix Gómez, 40 de ternera y 188 de vacuno menor; Adrián Velasco, 130 de vacuno menor; Jerónimo Prieto, 70 de ternera, 130 de vacuno menor y 15 de vacuno mayor; Juan Martín, 15 de ternera, 120 de vacuno menor y 30 de vacuno mayor; Restituto M. Alvarez, 20 de ternera, 100 de vacuno menor y 40 de vacuno mayor; Miguel Lum

CUARTO ANIVERSARIO

ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR EL ALMA DE LA SEÑORA

D.ª Isabel Martín de Sastre

Que falleció el 9 de agosto de 1946
DESPUES DE RECIBIR LOS SANTOS SACRAMENTOS
Y LA BENDICION DE SU SANTIDAD

D. E. P.

La familia,

Ruega una oración por el eterno descanso de su alma.

Las misas que se celebren mañana en la iglesia parroquial de San Pedro a las ocho y media, nueve y nueve y media; en las Adoradoras a las ocho y el alumbrado al Santísimo; en las Reparadoras el alumbrado al Santísimo y en los PP. Franciscanos (Convento de San Antonio) las misas de siete, siete y media, ocho y ocho y media serán aplicadas por su eterno descanso.

Avila 8 de agosto de 1950.